

PTA だより



育てよう 心豊かな 三入っ子

第232号 (11-02) 平成23年6月29日号 広島市立三入小学校 広島市安佐北区三入3-12-1 電話(082)818-1875 発行責任者 西本 清二 編集責任者 三入小学校PTA役員

第2回運営委員会開催

本年度の第2回運営委員会(平成23年6月21日開催)において、次の事項が決まりましたので、ご報告いたします。

(1) 学年目標·PTC活動について

学 年	学年目標	PTC活動	日時
1学年	(前期)元気な声であいさつをしよう (後期)くつをそろえよう	ミニ運動会 ・オセロゲ - ム ・じゃんけん列車 ・おひっこしゲ - ム ミニ運動会	7月 8日(金) 3·4校時
2 学年	(前期)人に会ったら大きな声で 自分からあいさつしよう (後期)図書にふれあおう	・オセロゲ - ム ・じゃんけん列車 ・ころがしドッチ(ポ-ルײ) ミニ運動会	11月 8日(火) 3·4校時
3 学年	(前期)時間を守ろう (後期)本を読もう	ミー運動云 ·オセロゲ - ム ·漢字合体ゲ - ム ·大なわとび	7月13日(水) 3·4校時
4学年	(前期)必要な学習道具と宿題を持ってくる (後期)生活習慣をつける	理科実験 (江波山気象館実験講座)	12月21日(水) 3·4校時
5学年	(前期)自主学習をがんばろう (後期)自分から進んで手伝いをする	ぞうきん制作 ぞうきんリレ -	9月29日(木) 3·4校時
6学年	(前期)宿題 + 10分(自主学習、読書) (後期)各ご家庭でテ - マをきめて	ソフトバレ - ボ - ル (各クラスごと)	12月予定
ひまわり	未定	未定	3月予定

(2) ふれあいフェスティバルについて

8月27日(土)三入公民館主催で開催されます。 例年通り、三入小PTAも三入中学校区としてバザーに参加し、 収益金は「可部つちくれの家」に寄付します。 ご家庭で不用品(生もの・古着以外)がありましたら、ぜひご協力お願いします。

バザー用品受付日

7月21日(木) 個人懇談の日です 受付会場 会議室 (校長室となり)



7月中旬に「バザー出品の お願い」のお便りを配布しま

(3) 今後の予定

親父の会(親子の会)について

- ・第2回 9月4日(日) 河川敷の清掃 AM8:30~ 運動会で駐車場として利用する河川敷の草刈りを行います。
- ・第3回 11月6日(日) リ-ス作りを予定しています。 (詳しい内容については、またお知らせ致します。

●今年も

「肝油ドロップ」の 販売をします!!

毎日の食事だけでは摂りにくい 「カルシウム・ビタミンA・D」を手軽 に補うことができます。

(6月末にお便りを配布します)

あいさつ運動&アルミ缶収

毎月第2・4水曜日は「あいさつ運動&アルミ缶収集」の日になっています。

5月25日・6月8日・6月22日に当番だった

6年1組・5年1組・4年1組の皆さんに感想を聞きました。

高学年の子が帽子をかぶっていない。

不審者情報の影響か、あいさつを全くしない子、できない子がいた。 キャベツ辺りに立ってみて、車の数が多く、とても危険だと思いました。 朝から元気に、あいさつしてくれる子ども達に、パワ - をもらえました。 きれいに整列して登校できていました。

地域の方々のご協力のお陰で、無事故で登校でき、とても助かっています。



次回は、7月13日 (3年1組)・9月14日 (2年1組)・9月28日 (1年1組)です。

引き続き皆さんのご協力をお願いします。

一斉登校指導アンケ - ト結果報告 (5月11日実施)

	危険	箇	気 付き
	所		
	三入交番前の横断歩道		道が狭いので、車との離合時が危ない。
上	ガ・ドのない溝		(特に雨の日は、気をつける気持ちを持っ
町	バイパス		て欲しい。)
屋	ZY の裏の通り		別の班を追い越す時、後ろから来ている
	(車両通行時ぎりぎり)		車に気付いていない。
	道の狭いところが所々あ	する	歩くのが遅い一年生がいる班を追い越す
			時の注意も指導した方がいいと思う。
	アサテックの横の道		班員が多いように思った。
下	(道が狭く、車両の出入	りが	雨だったので、持っていた傘を回してい
町	多(1)		て危ない。
屋	学校近くの横断歩道		あいさつを大きな声でしていない。(元気
	南原方面と三入6丁目	方面	がない)
	が合流する交差点		遅れて一人で登校する子がいる。
			雨の音で車が来るのがわからない。
	所々道が狭くなる		道路を横断する時、最後の子が渡りきれ
桐	中道を出た所		ていない。
	「キャベツ」の前は道	路が	低学年が一年生を誘導して連れて行くの
原	狭くなり		が心配。
	班が重なる		水溜りをさけて通るので、道路に大きく
	桐原鉄工所前の横断		はみ出る。
			見守り隊の方がいて、有り難く思います。
			子ども達もその方々にきちんとあいさつ
	.1.		していて嬉しいです。
l	山倉下り坂付近		歩くペ・スが速い。早く学校に着きす
南	テニスコ - トの付近		ぎ? ##によるた日がとばるはに会いる第
			横断歩道の信号が点滅の時に急いで渡っていたので、次の表表で待ってたといる
原			ていたので、次の青まで待ってもよいと 思う
			思う。 道路の逆を歩いているが、大側から大側
	4 -> 1 <u>1 -4 -</u> 2		道路の端を歩いているが、右側から左側
			に寄った時 に、後ろを見ないで渡っていて危ない。
			に、後つを兄ないで授りていて厄ない。

一斉登校指導を終えて



連絡係の皆様にはお忙しい中、早朝より、ご協力いただき大変ありがとうございました。当日は雨が降り、傘をさして登校する子ども達の様子や、通学路について知って頂けたと思います。今回のアンケ - ト結果をもとに、子ども達が元気で安全に通学できるように、四地区代表懇談会、学区内巡視等で検討しています。今後ともご協力よろしくお願い致します。

地区会長より

給食試食会

5月31日(火) に、1年生の保護者を対象にした 「給食試食会 (保健体育委員会主催)」が行われまし



保護者より...

子ども達がどんな物を食べているのか良くわかりました。昔を思い出して嬉しかったです。

野菜がた〈さん入っていて栄養満点という感 じがしました。

食の安全面が良くわかりました。とてもおい しかったです。

ピ - マン・ごぼう等、子どもの食べに〈い物 もあったけど、家でも工夫したいです。

味付けが良かった・・・などなどた〈さんの感 想を頂きました

当日は、1組7名、2組15名、保体役員8名、PTA役員6名の計36名の参加がありました。教頭先生、栄養士の上清田先生より、学校給食についてのお話や、楽しいクイズもありました。その後、各クラスで子ども達の給食の様子を参観して頂き、図書室での試食会となりました。



PTAスポーツ大会

6月11日(土) 安佐北区スポーツセンターにて、[安佐北区PTA連合親善スポーツ大会] が開催されました。競技種目はソフトバレーボールで、三入小学校からは男女混成チーム (1) と、クイーンチーム (1) の2チームが参加しました。

両チ - ムとも決勝進出とはなりませんでしたが、先生方や保護者の方からの応援もあり、選手の皆さん、とても頑張ってくださいました。



☆ ☆ ☆ お知らせ ☆ ☆

< 地区委員会 >

- ·総括会議 6月25日(土) ·学区内巡視 6月26日(日)
- <広報委員会>
 - ·PTA新聞の発行 7月20日(水)

<成人教育委員会>

- ·PTA講演会 9月21日(水)
- ·PTA図書の整理
- ・マイタウンコンサ ト 3月予定

<保健体育委員会>

- ·PTA救命法講習会 6月22日(水)
- ·ベルマ ク集計 7月19日(火